

# JAPÓN CON JAPAN RAIL PASS - HOKKAIDO

19 DÍAS | 16 NOCHES desde **2.480€** por persona



## SALIDAS DESDE ESPAÑA

- Diarias

Mínimo 1 persona.

## NUESTRO PROGRAMA INCLUYE

- Billete de avión, en clase turista, según indicado en el itinerario. Tasas aéreas.
- Bono Japan Rail Pass de 14 días consecutivos en clase turista, desde el día 2º al 15º de viaje que imprescindiblemente debe ser activado en el destino por el propio pasajero
- Alojamiento en los establecimientos previstos o similares.
- Seguro incluido básico.



**TOURMUNDIAL**  
Hello world



[tourmundial.es](https://www.tourmundial.es)

# JAPÓN CON JAPAN RAIL PASS - HOKKAIDO

19 DÍAS | 16 NOCHES desde **2.480 €** por persona

## ITINERARIO

### Día 1. España- Osaka Kansai

Salida en avión, con destino al aeropuerto de Kansai Osaka. Noche a bordo.

### Día 2. Osaka Kansai - Kyoto

Llegada al aeropuerto de Kansai. Vd. debe obligatoriamente canjear su bono Japan Rail Pass incluido en su documentación de viaje en las oficinas de Japan Rail situadas en el aeropuerto de Kansai, además de su bono debe mostrar también su pasaporte. En la oficina de Japan Rail además de canjear su bono Japan Rail Pass puede reservar los asientos. Asegúrese que los trayectos reservados corresponden con el itinerario programado. Una vez activado el JR pass, puede usarlo para tomar el tren JR Haruka que le permite llegar a Kyoto en tren, en un trayecto de 70 minutos. En ese momento comienza la validez de su bono JRPass de 14 días consecutivos. Llegada al hotel y registro por parte de los pasajeros, como norma internacional la disponibilidad de la habitación nunca es antes de las 14,00-15,00 hrs. Alojamiento

### Día 3 y 4. Kyoto

Días libres. Puede aprovechar su estancia en Kyoto para utilizando el Japan Rail pass, visitar las ciudades cercanas e Osaka o Nara.

### Día 5. Kyoto - Tokio

Traslado por su cuenta a la estación de ferrocarril de Kyoto para tomar el ten con destino a Tokio. En Tokio existen varias estaciones de trenes (estaciones de Tokyo, Shinjuku, Shinagawa, Ueno.....)

### Día 6 y 7. Tokio

Días libres. para aprovechar su JR pass puede visitar algunas ciudades cercanas a Tokio como Nikko, Kamakura famosos por su templos, hasta Hakone para poder acceder disfrutar de la vista del Monte Fuji. Alojamiento

### Día 8. Tokio - Aomori

Salida en tren hacia el norte de la isla de Honshu, la isla mas grande del pais. Aomori es la capital de la prefectura del mismo nombre, tiene alrededor de 300000 habitantes y es popular por sus dos mercados de pescado centrales, Furukawa y Augu, donde los visitantes pueden degustar el pescado fresco de la zona. Además, los interesados ??en la larga historia de Aomori pueden visitar el sitio arqueológico de Jomon y observar una serie de estructuras prehistóricas cuidadosamente restauradas. tambien puede utilizar el JR pass para conocer la cercana ciudad de Hiroshaki famosa por su castillo. Alojamiento.

### Día 9. Aomori

Día libre para conocer la ciudad o ciudades cercanas. Alojamiento.

### Día 10. Aomori - Hakodate

Salida en tren con destino a la isla de Hokkaido, la isla mas desconocida y menos poblada de Japon, su naturaleza y paisajes son muy diferentes al resto del pais, en este trayecto en tren se atraviesa el tunel submarino de Seikan, un tunel de 54 km autentica obra de ingeniería. llegada a la estacion de tren de Shin-Hakodate-Hokuto que está en las afueras de Hakodate, necesita tomar otro tren para ir hasta la estación de Hakodate. Alojamiento

### Día 11. Hakodate

Dia libre. Hakodate es una de las principales ciudades de Hokkaid?, la isla más al norte de Japón. Sobre la ciudad se alza el monte Hakodate, con 334 m de altura. La cima de la montaña, a la que se puede acceder en teleférico, ofrece espectaculares vistas nocturnas. En su base, se encuentra Motomachi, un barrio de calles empinadas con edificios de estilo occidental de comienzos del siglo XX. Un monumento de la ciudad es el gran Antiguo Auditorio Público de Hakodate Ward, construido en 1910



tourmundial.es

# JAPÓN CON JAPAN RAIL PASS - HOKKAIDO

19 DÍAS | 16 NOCHES desde **2.480€** por persona

## Día 12. Hakodate -Sapporo

Salida en tren a Sapporo. Alojamiento Sapporo, capital de la isla montañosa de Hokkaido en el norte de Japón, es famosa por su cerveza, el esquí y el Festival de Nieve de Sapporo que se celebra todos los años y presenta enormes esculturas de hielo. El Museo de la Cerveza de Sapporo recorre la historia cervecera de la ciudad y tiene degustaciones y un jardín de la cerveza. Los saltos y las pistas de esquí de los Juegos Olímpicos de Invierno de 1972 se encuentran dentro de los límites de la ciudad y cerca está Niseko, un famoso centro de esquí, tiene alrededor de 2 millones de habitantes, destacan su animado barrio de Susuhino, el barrio de la universidad, el parque Odori o degustar su famosa gastronomía de pescados. la ciudad dispone de red de metro. Alojamiento

## Día 13 y 14. Sapporo

Días libres, utilizando el JR pass puede visitar la cercana ciudad portuaria de Otaru, La ciudad de Otaru destaca por un antiguo canal maravillosamente conservado, lleno de almacenes de finales del siglo XIX. Además, cuenta con varios edificios de los periodos Meiji y Taisho que recuerdan la importancia que este pequeño pueblo costero de Hokkaido tuvo a comienzos del siglo XX. Alojamiento

## Día 15. Sapporo - Tokio

salida en tren con destino a la ciudad de Tokio. la capital nipona dispone de varias estaciones de tren. Al final de este día el Jr pass de 14 días deja de tener validez. En la ciudad de Tokio la mejor manera de moverse es utilizando su fantástico sistema de transporte público, recomendamos adquirir algún pase de varios días de duración para poder disfrutar de la ciudad plenamente.

## Día 16 y 17. Tokio

Días libres en Tokio. Alojamiento

## Día 18. Tokio - España

Traslado por su cuenta al aeropuerto de Narita o Haneda, puede consultar en su hotel la mejor manera de llegar al aeropuerto.

# JAPÓN CON JAPAN RAIL PASS - HOKKAIDO

19 DÍAS | 16 NOCHES desde **2.480 €** por persona

## INFORMACIÓN ADICIONAL

### Establecimientos previstos o similares:

Kyoto: Hotel Keihan Kyoto Grande Turista

Tokio: Shinjuku Washington Turista

Aomori: Toyoko Inn Aomori-eki Shomen-guchi Turista

Hakodate: Comfort Hakodate Turista

Sapporo: Hotel Mystays Sapporo Station Turista Sup

Tokio: Shinjuku Washington Turista

### Notas importantes

Precio desde por persona en habitación doble

Se puede modificar el tipo de cabina en el avión.

Posibilidad de ampliar las coberturas del seguro incluido. Consulta condiciones.

### ¿Que es el Japan Rail Pass?

El Japan Rail Pass es un billete de tren nominativo vendido por el Grupo Japan Railways (JR) que permite viajar ilimitadamente durante 7, 14 y 21 días consecutivos por su red ferroviaria, con algunas excepciones de tipos de trenes.

El Rail Pass ha sido diseñado para estimular el viaje y el turismo a través de todo Japón entre los extranjeros. Vd. lleva en su documentación un bono o cupón de intercambio que debe canjear personalmente en Japón para poder hacer uso de los trenes de JR.

Este canje se realiza en las oficinas de Japan Rail (JR) situadas en las estaciones de tren o aeropuertos. Debe mostrar su cupón de intercambio, pasaporte y seguir las indicaciones del asistente de JR. Recuerde que el día que realiza el canje debe indicar al asistente de JR el primer día que quiere empezar a usar el Japan Rail pass.

Vd puede reservar los asientos en la propia oficina de billetes de JR o en las máquinas automáticas siguiendo las instrucciones (en inglés) o incluso puede no reservar ningún tren y viajar en los vagones que permiten ir sin asiento reservado.

Una vez en las plataformas o vías, debe localizar su andén y posición. El Japan Rail Pass no es válido para líneas privadas de trenes que no sean de JR ni tampoco en los trenes bala (shinkansen) Nozomi y Mizuho.

Respecto al equipaje en los trenes expresos como en los trenes bala o shinkansen tienen zonas específicas para colocar las maletas grandes, aunque con espacio limitado, si no hay espacio puede colocar las maletas delante de su asiento, el espacio entre asientos es algo más amplio que en los trenes europeos y los bolsos de mano se pueden colocar en la parte superior de los asientos.

Los trenes también ofrecen un servicio de comida y bebida a bordo, es muy famoso el "bento" una bandeja de comida japonesa que se sirve y toma en el propio asiento.

En el Japan Rail los niños de 6 a 11 años tienen un descuento especial y niños hasta 5 años viajan gratis sin derecho a asiento.

Japan Rail Pass ofrece dos categorías de vagones Ordinary y green-superior, La categoría Green superior son vagones con asientos más amplios y confortables, más espacio entre asientos y un ambiente más tranquilo y relajado.

También hay zonas que no son cubiertas por el Japan Rail Pass, entre ellas Hakone- Monte Fuji o Shirakawago El Japan Rail pass se utiliza para llegar hasta las ciudades, pero lo normal es que dentro de ellas el transporte local no lo cubra.



tourmundial.es